
 

CTA du 13 décembre 2016 

Les problèmes de gestions informatiques sont récurrents, l’impréparation dans 

les collèges à l’arrivée du LSUN génère de trop nombreuses crispations. Il a été 

demandé à la Rectrice par le CHSCT-A d’intervenir auprès des IA-Dasen.  

2 points de l’ODJ n’ont pas de documents de travail : comment préparer 

sérieusement nos réflexions ? De plus, les documents s’appauvrissent en 

informations données aux OS, c’est notamment criant pour la carte des 

formations.  

La demande du Rectorat aux chefs d’établissement de remonter leur TRM 

avant le 03/02 alors que le CTA de répartition se tient le 24/01 est 

inacceptable : ce délai est trop court ! La précipitation va engendrer des 

tensions supplémentaires dans collèges où les personnels sont déjà épuisés.  

Pour le SG, la refonte de la mixité sociale à Toulouse impacte la politique en 

REP +, donc la politique académique.  

Prévisions d’effectifs : 

La Haute-Garonne continue d’augmenter… la hausse démographique est bien 

répartie entre les collèges et les lycées. Dans le 1er degré le prévisionnel est 

difficile à calibrer à cause des décisions fluctuantes des familles (en 

maternelle). Il va y avoir un effet sur le calibrage des postes où dans le 1er degré 

une légère baisse est à envisager. 

Lors du prochain CTA nous aurons un tableau d’évolution des effectifs du privé 

dans chaque département, nous assure le SGA.  

 



Carte des formations 

Il y a des difficultés dues à la nouvelle Région. Mme Delga a accepté le 

fonctionnement actuel pour encore un an, mais veut tendre vers des invariants 

entre les 2 académies. Notre plan triennal va être revu en rapport avec celui de 

Montpellier qui va maintenant prendre fin. La Région va voter les ouvertures / 

fermetures / capacités en février prochain. On ne peut donc pas garantir que 

l’ensemble des propositions présentées soient mise en œuvre. Le prochain plan 

sera quadriennal et sera  inter-académique mais décliné dans chaque académie 

selon ses moyens. 

Toutes les demandes comportant un avis défavorable des inspecteurs ou 

DASEN ont été écartées. Puis les possibilités techniques ont été étudiées et 

enfin la présente liste communiquée. 

Ajustements de capacités : le Rectorat veut être « plus réactifs dans un sens 

comme dans l’autre ».  

Lavelanet (09) : fermeture de la 2nde GA mais maintien de la filière en 1ère et Tle 

pour servir de passerelle. Le BTS sur les métiers de l’eau ouvrira à la RS 2017, 

un bac pro pourra également être mis en place.  

Samatan : suite à l’intervention du SE-Unsa la baisse de capacité d’accueil sera 

revue au CTA de janvier afin de vérifier les informations locales. 

Différentiel : - 4 ETP pour les fermetures, + 30 ETP pour les ouvertures. 

Votes : 6 contre (Fsu + Fo), 4 abstentions (Unsa, Sgen) 

Carte des LV / EE /  

Selon le SGA, les chefs d’établissement du secteur ont unanimement demandé 

l’ouverture de l’italien en LV2 au futur lycée de Pibrac. L’Unsa conteste car cet 

enseignement existe déjà sur les lycées voisins : Colomiers et Blagnac. Cela 

risque de produire des compléments de service très morcelés sur les 3 lycées. 

Le Rectorat veut assurer la continuité de l’enseignement pour les élèves 

concerné même si cela a des impacts en RH… 

Par ailleurs, ce lycée ouvrira avec les EE SES, PFEG, littérature & société, MPS. 



Le lycée de Colomiers sera accompagné par exemple en augmentant les 

capacités des options contingentées en LV. D’après le SGA, des élèves qui ne 

peuvent accéder à ces options dans des lycées toulousains intra-muros 

pourront dès lors être accueillis. Ces points devront être discutés dans les 

conseils pédagogiques de ces lycées. 

Le japonais pourrait ouvrir en LV2 à Toulouse (2 collèges et un lycée) en plus de 

la LV3 à Ozenne. 

L’ouverture de la LV2 chinois au lycée de St Orens (31) sera alimentée par le 

collège de Castanet. 

La fermeture de l’option SI au lycée Berthelot est une question d’effectif… 

Vote sur les cartes : unanimité pour les LV et SELO, 1 abstention (Fo) pour les 

EE et la filière techno. 

Poste Principal collège de La Barousse 

Il s’agit d’une transformation afin de stabiliser ce poste. Unanimité pour. 

SPEN 

Depuis 10 ans il n’y a plus de concours pour « Prothésiste dentaire » : comment 

trouver quelqu’un à Vic / Bigorre ? Le SG cherchera dans le privé si l’appel 

national ne donne rien… 

A noter : 4 créations de CPGE sur le seul lycée C. Marot à Cahors (SES, HG, 2 en 

maths) ! 

Sectorisation Muretain + lycée Pibrac 

Vote : 3 pour (Unsa), 7 contre pour le Muretain (Muret + Pins-Justaret, contre 

la réorganisation des enseignements), 3 pour et 7 abstentions pour Pibrac 

(aspect tardif de l’arrivée des documents). 

Sur demande de précision de l’Unsa (pourquoi pas un LPO à Pibrac) : le lycée de 

Pibrac accueillera une STMG en 2018 au nom de la mixité des publics. Le 

plateau technique n’a pas été anticipé au moment des appels d’offres et 

maintenant il n’y a plus de place ! La Rectrice le regrette… 

Une extension est prévue pour accueillir une filière STL et une S-SI.  



Questions diverses : 

- La SEP du lycée L. Vicat à Souillac n’est pas en danger selon le Rectorat 

malgré les craintes des OS (30 élèves…). L’administration tente de 

conserver cette structure. 

- DIF : un bilan académique et départemental sera préparé par le DRH. 

- La Dsden 65 a refusé d’envoyer des documents CAPD par voie 

dématérialisée (promos d’échelon ?) sous prétexte de préservation des 

données personnelles. Le SG va se renseigner mais cela semble être la 

règlementation. 

- Décharge pour affectation multi-sites mais RNE unique : pour la RS 2017 

les EPLE seront répertoriés pour une harmonisation. En attendant, les 

difficultés sont réglées au cas par cas. 

- SEGPA : le Rectorat nous répondra plus tard, il faut qu’ils prennent des 

attaches… 


